

Communiqué du SNPP

Le 26 janvier aura lieu la présentation du plan

"Psychiatrie santé mentale" 2011-2015

Ce plan a été élaboré à l'issue d'un simulacre de concertation dont nous avons été témoin alors que nous n'avions pas été invités dans un premier temps : quatre réunions thématiques de quatre heures chacune, débouchant sur un catalogue des doléances de nombreuses associations représentant aussi bien les professionnels que les administrations et gestionnaires, les patients et leurs familles.

Ce "comité de pilotage" a été constitué avant que soit rendu le bilan du plan précédent dont nous savons qu'il n'a débouché sur rien.

Nous attendons toujours une véritable concertation prenant réellement en compte les questions urgentes qui se posent à la Psychiatrie. Les spécificités radicales de notre discipline ne sauraient se réduire à des considérations hygiénistes sur la santé mentale pasteurisant la dimension du soin et évacuant les enjeux réels.